



Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht Welt- und Europameister bei der SGZ

Am Mittwoch, 1. Juli 2009, durften wir in unserem Schützenhaus die mehrfache Europameisterin Andrea Brühlman und den mehrfachen Weltmeister und Wertschätze Marcel Bürge begrüßen. Wir haben mit den beiden Spitzenschützen, die der Nationalmannschaft und dem Olympiakader angehören, einen interessanten und lehrreichen Abend verbringen dürfen.

Nachfolgend einige Aufnahmen mit Kommentaren, denn Bilder Sagen manchmal mehr als tausend Worte...



Andrea Brühlman Anliegen an den Nachwuchsleiter "Gebt Sorge zu euren tollen Nachwuchsschützen!"



Weltmeister Marcel Bürge hat unserem Vereinsmeister Stefan Dürr auch etwas zu sagen.



Kantonalpräsident Walter Harisberger & Obmann Ruedi Fichter als interessierte Gäste.



Interessiert sich Lukas Räuflin für die Schiesstechnik oder für Andrea?



Andrea Brühlman gibt unseren Nachwuchsschützin Patricia Tipps zur Verbesserung der Schiesstechnik.



Andrea Brühlman gibt Auskunft über Sportgerät sowie Hilfsmittel und findet interessierte Zuhörer.



Schützengesellschaft Ziefen – Nachwuchs Bericht Welt- und Europameister bei der SGZ



Weltmeisterliche Schüsse von Marcel Bürge in der Schiessanlage Ziefen.



Zwei tolle Spitzensportler, die für unseren Nachwuchs einen 3-stündigen Reiseweg in Kauf nahmen.



Andrea Brühlman zeigt ihr Können in der Stehend-Disziplin und findet staunende Zuschauer.



Die Nachfrage nach Autogramm-Karten der beiden Protagonisten war gross.



Nachwuchsschütze Davit Müller freut sich, dass er Andrea's Sportgerät halten darf.



Nochmals besten Dank für das Natessen, zubereitet und finanziert durch unseren Küchenchef Robert Näf.

Wir sind stolz auf unseren Schützennachwuchs, der uns in sportlicher und menschlicher Hinsicht viel Freude bereitet. Diese Jugendlichen werden ihren künftigen Lebensweg meistern.

SCHÜTZENGESELLSCHAFT ZIEFEN
für Berichterstattung und Aufnahmen:
M. Hug, P. Kellerhals, R. Bolliger